Кут Хуми

Дарья Рязанцева

**Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца**



**Третий ИВДИВО-курс Синтеза Ипостаси**

**Изначально Вышестоящего Отца**

**33**

**Синтез Изначально Вышестоящего Отца**

**Поядающий Огонь Отца-человек-субъекта. Метагалактики Фа Человек-Посвящённого и Планеты Земля Изначально Вышестоящего Отца**

25-26 ноября 2023 года

ИВДИВО Воронеж

**Содержание**

[Практика 1. Стяжание 6 видов Ипостасности: трёх видов - Антропного, Потенциального, Ученика - во внешнем выражении и трёх - Человека, Компетентного, Полномочного - во внутреннем выражении, 512-ричным Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 3](#_Toc155446815)

[Практика 2. Стяжание 512-ти Базовых Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого ИВО. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в 33 архетипе огня-материи ИВДИВО, тела Ипостаси ИВО 6](#_Toc155446816)

[Практика 3. Стяжание 16-рицы Антропности, 16-рицы Психодинамики телесной организованности. Синтезфизичность ИВО 9](#_Toc155446817)

[Практика 4. Стяжание Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, Психодинамики 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца 12](#_Toc155446818)

[Практика 5. Cтяжание двух Компетенций Изначально Вышестоящего Отца и ночной подготовки 15](#_Toc155446819)

[Практика 6. Стяжание 64 видов Правил Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-ричной психодинамической насыщенности Жизни 16](#_Toc155446820)

[Практика 7. Стяжание семи Частей Стандарта 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Поядающего Огня, Бинарического тела, ИВДИВО-тела Правила, тела Отец-Человек-Землянина Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и Планеты Земля, Прапоядающего Огня, Прабинарического тела, ИВДИВО-тела Праправила ракурсом семи архетипических Метагалактик 20](#_Toc155446821)

[Практика 8. Стяжание шести видов Правил от Антропного до Полномочного как шести видов организованности каждого из нас. Тренинг-разработка шести видов Правил с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием 24](#_Toc155446822)

[Практика 9. Первостяжание. Введение в 64-рицу Бинарики Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза. Стяжание Управляющих Ключей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Бинарики 29](#_Toc155446823)

[Практика 10. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Огня и Части ИВО. Перевод 4 частных ИВДИВО-зданий в 33 Архетип Материи. Стяжание трёх жизней Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого 32](#_Toc155446824)

[Практика 11. Стяжание третьего Метагалактического Посвящения и третьего ИВДИВО-Метагалактического Посвящения, преображение всех Посвящений каждого из нас. Итоговая практика 34](#_Toc155446825)

**Практики**

1 часть

Время 01:49:33 – 02:10:28

# Практика 1. Стяжание 6 видов Ипостасности: трёх видов - Антропного, Потенциального, Ученика - во внешнем выражении и трёх - Человека, Компетентного, Полномочного - во внутреннем выражении, 512-ричным Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Возжигаемся Синтез Синтезом и Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, настраиваясь внутренне на Огонь Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, в Хум каждого из нас.*

*И в этом Огне и по этому Огню синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 33-го Архетипа Огня Материи ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, становясь 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, оформляясь, соорганизуясь пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза,* ***стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас.*** *И заполняемся ими, проникаясь внутренне Огнями Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, насыщая внутренне каждую Часть, Систему Части, Аппарат Системы Части и Частность****. И заполняясь 512-рично Синтез Синтезом, Синтезом Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*** *проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, сливаясь всем синтезом и огнём каждого из нас с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*И проникаясь, погружаясь в этот Синтез и Огонь, мы синтезируемся с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтеза нас. Проникаясь, заполняемся 33-им Синтезом. И синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем форму Учителя 33-го Синтеза и все инструменты, 64 инструмента Учителя 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаемся. Вспыхиваем, облекаясь формой Учителя 33-го Синтеза. Возжигаясь внутренне, фиксируем инструменты Учителя 33-го Синтеза.*

*И в этой концентрации, синтезируясь с Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза 3-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим ввести каждого из нас и синтез нас в 3-й курс, 3-й ИВДИВО курс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, курс Ипостаси в развитии, росте Ипостаси и Ипостасности каждого из нас.*

*И проникаясь, преображаясь Синтезом Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза и стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 33-го Синтеза****. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развитии и достижении следующего уровня Ипостасности Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь в переключении, перестройке каждого из нас и синтеза нас со всех явлений Ученической Ипостасности, Потенциальной Ипостасности и Антропной Ипостасности, в их активации и поддержании в тех необходимых условиях, которые каждому из нас фиксируют Аватары Синтеза Кут Хуми Фаинь и Изначально Вышестоящий Отец во внешней реализации каждому из нас, в росте, развитии и достижении Ипостасности Человеком Изначально Вышестоящего Отца, Компетентным Изначально Вышестоящего Отца и Полномочным Изначально Вышестоящего Отца, как качественно иной, следующий уровень Ипостаси и Ипостасности каждого из нас в его внутренней концентрации и развитии 3-м курсом Ипостасности, 3-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, курсом Синтеза Ипостаси.***

*И в этой концентрации мы стяжаем шесть Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и шесть Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И проникаясь, преображаемся ими, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас* ***в шестеричную Ипостасность явлением первых трёх выражений - от Антропного до Ученика Изначально Вышестоящего Отца - во внешней реализации и применении и верхних трёх явлений - от Человека Изначально Вышестоящего Отца до Полномочного - в соответствующей внутренней подготовке Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь.***

*И проникаясь, преображаясь этим, просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас на шестеричную Ипостасность Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. И проникаясь шестью Синтез Синтезами и шестью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-я пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и вхождением явлением Курса Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в развитии, росте, подготовок и реализаций Ипостаси каждым из нас и синтезом нас.*

*И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и* ***стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца шести видов Ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас и синтезом нас.*** *И возжигаясь, преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим преобразить любые виды Ипостасности каждого из нас в предыдущих формаций явления, прося Изначально Вышестоящего Отца завершить предыдущую троичную Ипостасность каждого из нас - Отцу, Сыну и Святому Духу - в любых выражениях и тенденциях в накоплении каждого из нас****. И ввести в шестеричную Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу Синтезом Ипостасности Антропного, Ипостасности Потенциального, Ипостасности Ученика во внешней реализации Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И далее в Ипостасность Человеком Изначально Вышестоящего Отца, Ипостасность Компетентным Изначально Вышестоящего Отца и Ипостасность Полномочным Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас во внутренней реализации разработки с Изначально Вышестоящим Отцом. И Синтезом данных шести явлений - от Антропного до Полномочного в каждом из нас.***

*Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Творение Ипостаси каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить Ипостась каждого из нас ракурсом данных шести явлений Ипостасности. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, проникаясь, сливаемся с Изначально Вышестоящим Отцом каждой Частью, каждой Системой Части, каждым Аппаратом Системы Части, каждой Частностью, каждым Телом и насыщаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим ввести в явление Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в прямой реализации, в прямом выражении и прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И погружаемся в Изначально Вышестоящего Отца, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, и становясь Частью Изначально Вышестоящего Отца собою в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца собою каждым из нас и синтезом нас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас, прося преобразить Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу и вхождение в разработку нового образа, нового вида Ипостасности. И, проникаясь, преображаемся этим, вспыхивая явлением Отца собою, офизичивая явление Изначально Вышестоящего Отца собою, каждой клеточкой, каждой Частью.*

*И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически и, вспыхивая, возжигаемся физически, всей Ипостасностью каждого из нас. И преображаясь этим физически, эманируем, развёртывая всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем, развёртываем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Воронеж со всем входящими территориями и эманируем развертываем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики.*

*Аминь.*

1 часть

Время 3:12:27-3:34:51

# Практика 2. Стяжание 512-ти Базовых Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого ИВО. Стяжание Рождения Свыше и Нового Рождения в 33 архетипе огня-материи ИВДИВО, тела Ипостаси ИВО

*И мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза, переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале 302 секстиллиона 237 квинтиллионов 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480-я пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжание соответствующих Частей Человека-Посвящённого и Служащего в стяжании, развёртке рождения Свыше и Нового Рождения, и стяжание тела Ипостаси, вмещение данных Частей ракурсом 33 архетипа огня-материи ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем семь Синтез Синтезов Изначально Стоящего Отца и семь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить ими в данных стяжаниях.*

*И в этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-я пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании и развёртке Метагалактики Фа Человека-Посвящённого каждым из нас и синтезом нас, стяжанием соответствующих Частей, практик Рождения Свыше и Нового Рождения, и этим оформление с организацией телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 33 Синтеза и 33 архетипа ИВДИВО.*

*И в этом Огне, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца данных семи стяжаний и, возжигаясь, преображаясь ими, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаясь, стяжаем 512 Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца 33-го архетипа огня-материи ИВДИВО каждым из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца сотворить 512 Образов Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И вспыхивая 512-ю образами 512-ти Частей, Базовых Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь ими, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Образ Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас в синтезе 512-ти Образов Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся Образом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им. И вспыхивая Образом Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Рождение Свыше Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас и синтезом нас, преображаясь Рождением Свыше в развёртке стяжённого Образа Изначально Вышестоящего Отца собою. Проникаемся этим.*

*В этом Огне синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Базовых Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас в стяжании ядер Синтеза Частей Человека Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И развёртываясь 512-ю Частями Человека ракурсом соответствующих 512-ти ядер Синтеза и 512-ти Образов в каждой Части. И проникаясь 512-ю Частями Человека Изначально Вышестоящего Отца с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании 512-ти ядер Огня ракурсом синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ядер Огня ракурсом синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, впитываем их. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ядер Духа метагалактического мира с соответствующей концентрацией всего объёма Духа метагалактического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, вспыхивая, впитываем их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ядер Света ракурсом тонкого мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого в концентрации Света тонкого мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И, возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 ядер Энергии ракурсом физического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, впитывая их, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца ракурсом ядер Огня, ядер Духа, ядер Света, ядер Энергии сконцентрировать, саккумулировать, зафиксировать Метагалактику Фа Человека-Посвящённого на 512 Частей каждого из нас.*

*И возжигаясь, вспыхивая, фиксируем стяжёнными Базовыми Частями концентрацию Огня, Духа, Света и Энергии Метагалактики Фа Человека-Посвящённого собою. И возжигаясь, стягивая, концентрируя соответствующий Огонь, Дух, Свет и Энергию Метагалактики Фа Человека-Посвящённого каждой Частью Человека Изначального Отца каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца развернуть 512 Базовых Частей Человека по первым 512-ти пра-ивдиво-реальностям Метагалактики Фа Человека-Посвящённого прямой концентрацией выражений каждой Частью каждого из нас соответствующего вида и специфики Огня, Духа, Света и Энергии Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, вспыхиваем, преображаемся этим.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, развёртываясь стяжённым Рождением Свыше в прямой концентрации 512-ти Базовых Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, насыщенностью Огня, Духа, Света, Энергии Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И в этой концентрации стяжаем Синтез Нового Рождения Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 ядер Синтеза Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, впитываем их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 ядер Огня Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, впитываем их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Аннигиляционных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь ими, просим Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать стяжённые ядра Синтеза и ядра Огня в цельное синтез-ядро Огня-Синтеза Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, впитываем цельно, развёртывая ядро Огня-Синтеза Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Новое Рождение Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. И в этой концентрации, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Цельной Части Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем соответствующее количество Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца развернуть Цельные Части Посвящённого каждого из нас с репликацией 512-ти Базовых Частей Человека по соответствующим пра-ивдиво-реальностям Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, впитывая, развёртываемся 302 секстиллионами Цельных Частей Посвящённого и начинаем проникаться Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого Цельными Частями, развёртывая Цельные Части по пра-ивдиво-реальностям в прямой концентрации насыщения, содержания огнеобразной насыщенности каждой пра-ивдиво-реальности Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И насыщаясь прямой концентрацией Метагалактики Фа Человека-Посвящённого Цельными Частями, возжигаемся, стяжаем Новое Рождение Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого и, возжигаясь, преображаемся этим. И в синтезе стяжённого Рождения Свыше и Нового Рождения, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Образ и подобие Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас Отцом-Человеком-Землянином ракурсом Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, стяжаем 512 Метагалактических Частей Служащего Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать данные 512 Метагалактических Частей по первым 512-ти высоким пра-ивдиво-реальностям Изначально Вышестоящей Метагалактики Человека-Посвящённого.*

*И вспыхивая ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и в синтезе стяжённых Базовых, Цельных и Метагалактических Частей Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем тело Ипостаси Метагалактики Фа Человека-Посвящённого каждому из нас и синтезу нас, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести стяжённые Части Изначально Вышестоящего Отца в данное тело каждого из нас и зафиксировать тело Ипостаси каждого из нас на первой высокой пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящей Метагалактики Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь, преображаемся этим, развёртываясь телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в развитии, росте тела Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца соответствующим взрастанием по Архетипическим Метагалактикам и Октавам Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой концентрации синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Антропный принцип и Позицию Наблюдателя Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить любые позиции, взгляды антропности, философии каждого из нас не соответствующие Позиции Наблюдателя Ипостаси. И проникаясь, развёртываемся Позицией Наблюдателя Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, концентрируясь и возжигаясь ею Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого и развёртываем её выражения, эту Позицию Наблюдателя каждого из нас Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас этим.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся ими*.

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически в данном зале в физическом теле каждого из нас, возжигаясь физически всем стяжённым и возожжённым. И эманируем, развёртывая всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Воронеж. И эманируем, развёртываем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 часть

Время 1:04:50-1:27:10

# Практика 3. Стяжание 16-рицы Антропности, 16-рицы Психодинамики телесной организованности. Синтезфизичность ИВО

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в Зале ИВДИВО 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 480-я пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании 16-ти видов Психодинамик Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 16-ти видов Антропностей соответствующей 16-ричной телесной организации каждого из нас в соответствующей Психодинамике Огнём, Духом, Светом и Энергией Метагалактики Фа Человека-Посвящённого телесно в каждом из нас и в синтезе нас. И соответствующей 16-ричной психодинамически телесной организации каждого из нас в обучении и психодинамической подготовке каждого тела каждого из нас в умении соорганизовываться, взрастать, управлять Метагалактикой Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ракурсом 33-й Архетипической Метагалактики, Метагалактики Человека-Посвящённого, Метагалактика Фа Человека-Посвящённого сконцентрировать на каждого из нас 16 видов Творений Метагалактики. Законом и Стандартом Метагалактика творит каждого в Творении 16 видов тел ракурсом 16-рицы Антропности Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас – от Человека-Землянина до Отца. И в синтезе данных 16-ти Антропностей Изначально Вышестоящего Отца в их взрастании, взрастании ими каждым из нас и синтезом нас цельно явления каждым Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить каждого из нас и синтез нас в стяжании каждого, как прямой единицы Изначально Вышестоящего Отца собою в прямом явлении Изначально Вышестоящего Отца 16-ричной Антропностью Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей психодинамической разработке 16 видов телесности каждого из нас от Человека-Землянина до Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне, возжигаясь, преображаясь, стяжаем 16 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 16 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, преображаемся ими.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить, ввести в Психодинамический Синтез Изначально Вышестоящего Отца с соответствующей координацией и концентрацией Психодинамики каждой из 512 Частей каждого из нас в их восьмеричном выражении от базовых до всеединых и соответствующей концентрации Психодинамического Синтеза Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в росте и развитии 16 видов Антропностей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас соответствующим взрастанием и реализацией от Человека-Землянина до Отца Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и психодинамической организации и отстроенности тел каждого из нас ракурсом взрастания 16-ти тел каждого из нас 16-рицей Антропности от тела человека-Землянина до тела Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И проникаясь 16-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 16 Антропностей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. Возжигаясь, стяжая Антропность Человека-Землянина, Антропность Человека-Посвящённого, Антропность Человека-Служащего, Антропность Человека-Ипостаси, Антропность Человека-Учителя, Антропность Человека-Владыки, Антропность Человека-Аватара, Антропность Человека-Отца, Антропность Человека-Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Служащего Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Учителя Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Владыки Изначально Вышестоящего Отца, Антропность Аватара Изначально Вышестоящего Отца и Антропность Отца Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая 16-ю Антропностями Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и начать Творение каждого из нас в данных 16-ти видах Антропностей соответствующим взрастанием в каждой из данных Антропностей ракурсом соответствующих Архетипических Метагалактик и Архетипических Октав. И в соответствии со всей разработкой внутреннего мира каждого из нас ракурсом соответствующей Антропности, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом и в синтезе данных 16-ти Антропностей каждого из нас, мы стяжаем 16 видов тел Изначально Вышестоящего Отца ракурсом данных 16-ти Антропностей. Стяжая 16 тел: первое - тело Человека-Землянина. И далее – тело Человека-Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас в их постепенном росте, развитии в каждом из нас ракурсом 16-ти Антропностей. И в соответствующем достижении соответствующей телесной организации при концентрации и явлении каждой соответствующей Антропности Изначально Вышестоящего Отца собою во всех внутренних и внешних реализациях, разработках каждого из нас во всей полномочности и компетентности каждого из нас. И, возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в росте, развитии 16 тел Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас соответствующими 16-ю реализациями. И ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигая тело Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца ракурсом первого Синтеза в курсе Синтеза Ипостаси, возжигая тело Ипостаси Человека-Землянина, вспыхивая первой Антропностью Человека-Землянина телом Ипостаси ракурсом данного Синтеза и данного курса, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 16 Синтезов Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить и ввести в Психодинамический Синтез 16-ти Антропностей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ракурсом третьего курса Синтеза и подготовки Ипостасью Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем Психодинамическом Синтезе 16-ти видов Антропностей и 16-рицы телесности Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, проникаясь 16-ю Психодинамическими Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить Психодинамику каждого из нас. И соответствующими стяжаниями, подготовками ракурсом данной практики ввести в Психодинамику тело Ипостаси, соответствующей внутренней 16-ричной Психодинамической реализации 16-рицы Изначально Вышестоящего Отца Человека-Землянина до Отца в каждом из нас в их цельности, системности, взаимоорганизации между собой. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Психодинамическим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить тело каждого из нас, преобразить любые нестыковки, несвязки в Частях, в теле каждого из нас синтезтелесно в росте и взрастании телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей 16-ричной вариативной психодинамической телесной организации ракурсом 16-рицы Антропности.*

*И проникаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся им. В этом Огне вспыхиваем телом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации 33-й Архетипической Метагалактики собою телесно.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем синтезфизичность Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в соответствующем выражении Огня и Синтеза 33-й Архетипической Метагалактики телом Ипостаси каждого из нас в соответствующей психодинамической разработке и развитии 16-рицы телесности Изначально Вышестоящего Отца собою. И в синтезе данных явлений, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас в явление каждого. И синтезом 16-цы Антропности Изначально Вышестоящего Отца синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем каждого во всей вариативной, виртуозной, индивидуальной специфики явления Изначально Вышестоящего Отца собою цельно синтезом 16-рицы Антропности. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить каждого в явлении единицы Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей концентрации 16 видов Огней Изначально Вышестоящего Отца, где Отец – это единица Синтеза, Аватар – единица Воли, Владыка – единица Мудрости и далее до Человека-Землянина, как единицы Поля.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 единиц – от единицы Поля до единицы Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. С учётом всех специфик, подготовки, компетенций каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, синтез нас, ввести в явление единицы соответствующего ракурса деятельности в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою. И синтезом 16-ти видов единиц от Синтеза до Поля ракурсом 16-ти видов Антропности от Отца до Человека-Землянина в каждом из нас, мы вспыхиваем, развёртываемся каждым, развёртываемся единицей соответствующего явления пред Изначально Вышестоящим Отцом. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, вспыхивая физически всем стяжённым и возожжённым данной практикой, вспыхивая физически единицей явления Изначально Вышестоящего Отца собою. Вспыхивая всей Психодинамикой, психодинамическим Синтезом 16-рицы Антропности, возжигая и фиксируя телом Ипостаси, возжигая синтезфизически в физическом теле всё стяжённое, концентрацию Синтеза и Огня Изначально Вышестоящего Отца собою в синтезе всех стяжаний.*

*И развёртываем, эманируя всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем, развёртываем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Воронеж и развёртываем, эманируем в подразделение, эманируя, фиксируя во все входящие территории подразделения ИВДИВО Воронеж. И эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 часть

Время 01:36:12-01:50:42

# Практика 4. Стяжание Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, Психодинамики 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, становимся Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Развёртываясь, фиксируемся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь 302 секстиллиона и далее 480-я пра-ивдиво реальность.*

*Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и, синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь стяжаем 512 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и 512 Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас в Психодинамику 512-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в восьмеричном выражении каждой Части - от Базового до Всеединого выражения, в соответствующей разработке 16 видов Психодинамики 16 видов тел, соответствующих 16 реализаций Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжённых в предыдущей практике.*

*И возжигаясь Синтезами Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, преображаемся этим, прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь преобразить и подготовить каждого из нас к стяжанию, к вхождению в Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 секстиллиона и далее 545-я пра-ивдиво-реальность, становимся Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас каждому из нас и синтезу нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и ввести в Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, вспыхивая им, Поядающий Огонь развёртывается внутри тела* (никаких внешних горений на костре, - вам Отец объявляет в зале – кто-то шутит на эту тему*). Внутренне развёртывая Поядающий Огонь в теле, возжигаемся им, проникаясь всей пламенностью Поядающего Огня телесно и направляем, распускаем Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца по всем Частям каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас соответствующей восьмеричной выразимости каждой Части от Базового до Всеединого ракурса явления. И Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца аннигилировать любые состояния неправильности и неправедности в каждой Части, в любых накоплениях Частностей, Аппаратов и Систем внутри каждой Части, прося Изначально Вышестоящего Отца Поядающим Огнём аннигилировать, сплавить, переплавить любые некорректные, устаревшие, некомпетентные, ненужные, неполезные состояния в Частях. Прося прощения у Изначально Вышестоящего Отца за допущение этих явлений и прося освободить и Поядающим Огнём преобразить каждого из нас от этих предыдущих состояний и ввести в чистоту, огненность, праведность и правильность явления каждой Части в каждом из нас. И, возжигаясь Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512-рицу Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, развёртывая 512 видов выражений Поядающего Огня в 512 Частях каждого из нас, когда каждый Огонь Поядающего Огня вспыхивает в каждой Части. И, разгораясь Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся в нём и им собою.*

*И в этой концентрации, в этой возожжённости Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом.*

На кашель в зале: откашляйтесь. А как вы хотели? Поядающий Огонь. Знаете, с чем работать. Освобождайтесь внутренне, открывайтесь процессу. Внутренне освободитесь. Все кашлевые состояния – сложности от закрытости. Вот прям отдайтесь в Поядающий Огонь, Вышестоящему Отцу. Всё лучшее и полезное Отец сохранит, не бойтесь. Чем вы будете свободнее и независимее от всех накоплений, тем глубже сможете преобразиться.

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем цельно Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца Синтез 512-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать все 512 Частей в каждом из нас в единое телесное выражение и ввести в синтез 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца. Расплавить, аннигилировав уже теперь все некорректные взаимодействия и взаимосвязи Частей между собой, рождающие в каждом из нас любые некорректные, нечеловеческие выражения, приводящие к тем или иным неправильным или неправедным поступкам, действиям, решениям и так далее, и так далее.*

*И проникаясь Поядающим Огнём, спекаемся 512-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца цельно в единое явление Изначально Вышестоящего Отца собой синтезом 512-ти Частей. И, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца, горя им собою внутренне синтезом 512-ти Частей, в насыщенности Поядающим Огнём каждой Частью каждого из нас, мы просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить и преобразить Поядающим Огнём каждую Часть в её следующем ракурсе развития и явления Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И в синтезе 512-ти Частей ввести каждого из нас и синтез нас в следующую, более высокую реализацию Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в реализации стяжённого явления каждого и единице соответствующей специфике явления Изначально Вышестоящего Отца, стяжённой в предыдущей практике.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы стяжаем Психодинамику Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести в 512 видов Психодинамики ракурсом 512-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Психодинамик 512-ти Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхивая 512-ю Психодинамиками, 512-ю Частями каждого из нас в соответствующей возожжённости Поядающим Огнём каждой Части, в той концентрации пахтания, ротации огнеобразов Огня, Духа, Света, Энергии в каждой Части, в той свободной внутренней динамике, освобождённой от всех блоков, некорректностей, зажатости и любых иных некорректных состояний, мы проникаемся 512-ю Психодинамиками Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельно Психодинамический Синтез Изначально Вышестоящего Отца синтезом 512-ти Психодинамик. И, возжигаясь преображаемся им, развёртывая телесно явление Психодинамического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в той концентрации скорости, пассионарности, избыточности, движения, динамики внутреннего мира явлением Психодинамики 512-ти Частей телесно. И проникаемся, преображаясь этим, входя в реализацию Психодинамического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца концентрацией 512-ти Частей каждого из нас в их цельном, едином выражении.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся, усваивая, взрастая Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца и Психодинамикой Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И, возжигаясь, преображаемся им. В этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически.*

*И, возжигая физически стяжённую концентрацию Психодинамического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца телесно Частями каждого из нас в физическом теле, преображаясь эти физически, эманируем, развёртывая всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в подразделение ИВДИВО Воронеж и ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

2 часть

Время 01:53:27-01:58:58

# Практика 5. Cтяжание двух Компетенций Изначально Вышестоящего Отца и ночной подготовки

*Возжигаемся всем синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, переходим в зал ИВДИВО.*

Чувствуете, на психодинамику уже легче идёт. Вот.

*Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся Учителями 33 Синтеза во всей концентрации Психодинамического действия, Психодинамического Синтеза в каждом из нас и каждым из нас. Становимся в зале ИВДИВО пред Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И синтезируемся.*

О, кстати, кто-то стал видеть Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. У кого-то Владыка это чётко зафиксировал, вы к концу дня Синтеза через Психодинамику, через снятие каких-то шор, прямо вот увидели Кут Хуми и Фаинь.

Молодцы, вот кто это смог сделать, пристроиться. Сейчас заметьте: один смог это сделать, у всех остальных тоже включилась другая, внутренняя свобода Синтеза. Почувствуйте течение Синтеза в теле и свободу такого дыхания, движения.

*Проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза, Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в стяжании двух Компетенций Стандартом первого дня 33-го Синтеза. И возжигаясь, преображаемся ими.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Встали Учителями 33-го Синтеза в форме и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить стяжанием и наделением каждого из нас двумя Компетенциями Стандартом первого дня 33-го Синтеза.*

*И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь ими, вспыхивая первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем третье Мета-Планетарное Посвящение Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом 33-го Архетипа и 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, стяжаем 512 пятьсот тринадцатильонов Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, насыщенностью в третьем Мета-Планетарном Посвящении.*

*И возжигаясь, вспыхивая им, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем третье ИВДИВО-Мета-Планетарное Посвящение Изначально Вышестоящего Отца. Стяжая 512 пятьсот тринадцатильонов насыщенностей Прав Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в третьем ИВДИВО-Мета-Планетарном Посвящении каждого из нас. И, возжигаясь, впитывая, развёртываемся этим.*

*И возжигаемся двумя стяжёнными Посвящениями, – это новое Посвящение, раньше у нас таких с вами не было, – возжигаемся, фиксируясь ими телесно. И, вспыхивая на челе знаком Посвящений, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас и синтез нас стяжёнными, наделёнными Компетенциями Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, проникаясь, преображаемся этим. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в применении реализацию данными Посвящениями. И, возжигаясь, преображаемся ими.*

*Преображаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, благодарим Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. И стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ночной подготовки каждого из нас, прося Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести в ночную подготовку 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца соответствующей разработки Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и всех тем, практик и стяжаний ракурсом первого дня 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*Фиксируемся здесь в ночной подготовке, в 33 архетипе огня-материи ИВДИВО, в зале Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, в физическом теле каждого из нас, возжигая физически телесно стяжённые Посвящения Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И, проникаясь физически всем стяжённым и возожжённым, эманируем, развёртывая всё стяжённое и возожжённое итогом практики в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Воронеж и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

3 часть

Время 1:23:05-1:51:05

# Практика 6. Стяжание 64 видов Правил Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание 64-ричной психодинамической насыщенности Жизни

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Переходим в зал ИВДИВО, развёртываясь на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальности Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, становясь в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 33-го Синтеза в форме.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза и Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании Психодинамического Синтеза Изначально Вышестоящего Отца явлением 64-ричной насыщенности Синтеза в каждой Части каждого из нас, от Движения до Синтеза, соответствующей выработкой Синтеза, Частности ракурсом каждой Части, концентрации соответствующего вида материи соответствующей Частью и соорганизацией 64 видов Синтеза 64 основных Частей каждого из нас, в организации и соорганизации ИВДИВО каждого как 513 Части каждого из нас синтезом всех 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И развёртки среды 64 Синтезов 64 Частностей Изначально Вышестоящего Отца насыщенностью в среде ИВДИВО каждого каждого из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, 64 Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании 64-рицы Синтеза ИВО от Движения до Синтеза явлением 64 фундаментальностей Огня или 64 Частностей в выражении 64 фундаментальностей Огня в каждой Части каждого из нас, и преображении насыщенности каждой Части Огнём Психодинамики ИВО, в преображении всех некорректных, устаревших, ненужных состояний насыщенности в каждой Части каждого из нас и преображения сгущений, концентрации, насыщенности от Движения до Синтеза внутри каждой Частности каждой Части каждого из нас.*

*И проникаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возжигаясь 64 Синтез Синтезами, 64 Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить в стяжании каждого из нас и синтеза нас 64 Правил Изначально Вышестоящего Отца в явлении 64 Правил Синтеза, 64 Правил Воли и далее, вплоть до 64 Правил Движения Изначально Вышестоящего Отца, соответствующей концентрацией, действием Психодинамикой Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и отстройки в Правилах Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца синтезом 64 Правил от Правил Движения до Правил Синтеза.*

*И в этом Огне проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми Фаинь, преображаемся Синтезом и Огнём Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развертываясь в зале на 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальности. И становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Фиксируемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в явлении 64-ричной насыщенности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждой Части каждого из нас и соответствующей Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в вариативности действия насыщенностями в Частях каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Проникаясь ими, стяжаем 64 Синтеза, от Синтеза Движения до Синтеза Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим Изначально Вышестоящего Отца записать 64-рицу Синтеза от Движения до Синтеза в каждую Частность каждой Части каждого из нас, соответствующей концентрации и преображения насыщенности Частностей и Частностями каждой Части.*

*И в этом Огне вспыхиваем, развёртывая 512 Частей Изначально Вышестоящего Отца возжигаем, концентрируем соответствующие Системы, Аппараты каждой Части, возжигаясь цельно, вспыхивая ими телесно. Мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигая, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом каждой Частью каждого из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом каждой Системой каждой Части, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом каждым Аппаратом каждой Системы каждой Части. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом каждой Частностью каждой Части каждого из нас.*

*И просим преобразить единицу Частности в каждой Части каждого из нас, введя в неё 64-рицу Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и преобразив каждую единицу Частности в каждой Части каждого из нас на 64 выражения от Движения до Синтеза, возжигая в первой Части Образ Отца Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, во всей насыщенности Частности Движение в первой Части Образ Отца каждого из нас, 64-рицу от Движения до Синтеза в насыщении Частности Движение Образа Отца каждого из нас 64-рицей. И этим преображение Частности Движение и всех видов Частности Движение каждой Части каждого из нас в 64-ричную насыщенность.*

*И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, далее стяжаем 4096 Си Изначально Вышестоящего Отца, отражением 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждой из 64-х Частностей. И соответствующей концентрацией 4096-ти Синтезов Изначально Вышестоящего Отца просим преобразить все виды насыщенностей в каждой Части ракурсом 64-х Частностей и выражений в 64-х Частностей в каждой, и выражением 64-х Синтезов в каждой Частности, в соответствующей Психодинамике каждой Части каждого из нас.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждую Часть каждого из нас в концентрации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и явлении Синтеза соответствующего Огня Изначально Вышестоящего Отца:*

*– первая Часть – Образ Отца – Синтез Движения,*

*– вторая Часть – Слово Отца – Синтез Ощущения,*

*и далее, в синтезе всех 512 Частей каждого из нас, прося Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и ввести в каждую Часть явление Синтеза, в разработке Психодинамической концентрации и операбельности Частностями каждой Частью каждого из нас, и сложению, вырабатыванию Синтеза Частностей как новых явлений Частностей Изначально Вышестоящего Отца в ипостасности Изначально Вышестоящему Отцу, Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза и Изначально Вышестоящим Аватарессам Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, концентрируем 4096 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца ввести во всю вариативность 64-ричного Синтеза в каждой из 64-х Частностей каждой Части каждого из нас.*

*И стяжаем Психодинамический Синтез Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем варьировании, оперировании, действия, разработки видами насыщенностей в каждой Части каждого из нас. И насыщаясь этим, преображаясь этим, концентрируя 4096-ричный Синтез Изначально Вышестоящего Отца внутри каждой Части каждого из нас, возжигаясь, вспыхиваем им телесно. И возжигаем сферу ИВДИВО каждого вокруг тела каждого из нас, и развёртываем насыщенность Синтезом внутри каждой Частности каждой Части каждого из нас, концентрируя телесно и возжигая в сфере ИВДИВО каждого, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить ИВДИВО каждого каждого из нас Синтезом 512 сфер 512 Частей.*

*И возжигая, развёртываем 512 сфер Частей 512-ю оболочками в сфере ИВДИВО каждого, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем насыщенность среды ИВДИВО каждого 4096-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, в явлении 64-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза внутри каждой Части, внутри каждой Частности каждой Части каждого из нас.*

*И возжигаясь, мы просим Изначально Вышестоящего Отца ввести в Психодинамику соответствующих вариаций, комбинаций, нелинейных Синтезов. И проникаясь ими, преображаемся, развёртывая в среде ИВДИВО каждого Психодинамический Синтез Изначально Вышестоящего Отца 4096-ричной концентрацией Синтеза. И проникаясь этим, просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить каждого из нас в завершение, преодоление любых предыдущих видов Психодинамик во всех предыдущих форматах, организациях, правилах Психодинамик, недействующих, неактуальных или неправильных для каждого из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Правила Психодинамики******Изначально Вышестоящего Отца синтезом 64 видов Правил от Правил Движения до Правил Синтеза****. И просим Изначально Вышестоящего Отца наделить каждого из нас и синтез нас 64-мя видами Правил в организации данными Правилами каждым из нас и соответствующим взрастанием применением данных 64-х видов Правил во всех психодинамических действиях каждого из нас, в соответствующем ведении, организации Правилами Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 64 видов Правил и цельность Синтез-правил Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь в синтезе всего стяжённого, мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и стяжаем Психодинамику Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, стяжая 4096 Психодинамик Изначально Вышестоящего Отца и прося Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас в разработку 4096 видов Психодинамик Изначально Вышестоящего Отца во всей нелинейной вариативной операбельности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца соответствующей концентрации данного Синтеза каждой Частностью, каждым Аппаратом, каждой Системой и каждой Частью каждого из нас. И возжигаясь, взрастая, преображаемся Психодинамикой Изначально Вышестоящего Отца, раскрепощаясь ею.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И вот обратите внимание на состояние насыщенности в теле. Психодинамика – это как раз вот это состояние полноты внутренней.*

*И в этом Огне мы проникаемся Изначально Вышестоящим Отцом, и Синтезом стяженной Психодинамики, видов Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца, мы просим преобразить Жизнь каждого из нас. И ввести в полноту насыщенности Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас, Отцом-человеком-землянином Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 16 реализаций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь всей Жизнью каждого из нас, и синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***Жизнь Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.***

*И возжигаясь, преображаясь Жизнью Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигаем всю Психодинамику Жизни, психодинамическую насыщенность Жизни в её яркости, её горении, её пламенности в каждого из нас преображаемся, пробуждаясь Жизнью Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, преображаемся этим. В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и, возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возвращаемся в физическую реализацию, развёртываясь физически. Проникаемся физически всеми стяжёнными концентрациями Синтезом Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца и всей Жизнью Изначально Вышестоящего Отца и Изначально Вышестоящим Отцом каждым из нас физически.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, эманируем, развёртывая всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Эманируем в Подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Воронеж и эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики. Аминь.*

3 часть

Время 2:58:51-3:21:31

# Практика 7. Стяжание семи Частей Стандарта 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца: Поядающего Огня, Бинарического тела, ИВДИВО-тела Правила, тела Отец-Человек-Землянина Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и Планеты Земля, Прапоядающего Огня, Прабинарического тела, ИВДИВО-тела Праправила ракурсом семи архетипических Метагалактик

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале ИВДИВО 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в стяжании семи Частей Изначально Вышестоящего Отца стандартом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. В соответствующей архетипической фиксации Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, в соответствующих архетипах по номеру Части и концентрацией в каждой соответствующей Архетипической Части соответствующей огнеобразной субъядерности соответствующих архетипов, в постепенном оформлении, взрастании Архетипическими Частями в явлении соответствующих архетипов Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И проникаясь, возжигаясь семью Синтез Синтезами, семью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими. И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас в стяжании Образа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца синтезом 1024 архетипов в соответствующей ориентации Архетипическими Частями каждого из нас в архетипах ИВДИВО и умении действовать, переходить в архетипы Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца с учётом всех подготовок, полномочий, компетенций каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Образ ИВДИВО синтезом 1024-х архетипов соответствующей взаимоорганизации 512-ти архетипов Метагалактик ИВДИВО и 512-ти Архетипов Октав в их взаимоорганизации, взаимодействии, взаимопроникновенности между собой синтезом всего во всём. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обучить каждого из нас умению действовать, двигаться, переходить в архетипы и между архетипами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в применении и активации Архетипических Частей Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас.*

*И впитываем тот Образ, он гораздо более многомерный, чем физический (карта, которую мы обсуждали)*, *вмещая Образ всех Синтезов Архетипов в их взаимоорганизации между собой в ИВДИВО, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми обучить правилам архетипических переходов и движений, действий в ИВДИВО в разработке Психодинамики Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И, возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся им.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 513 архетип огня-материи ИВДИВО, в метрический зал Изначально Вышестоящего Отца, развёрнутый в 513 архетипе огня-материи ИВДИВО. И развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом в метрическом зале Изначально Вышестоящего Отца, становясь Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале Изначально Вышестоящего Отца 513 архетипа, и развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в творении Октавных Частей Ипостаси и творении Архетипических Частей Учителя каждого из нас ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, мы просим сконцентрировать на каждого из нас 512 Октавных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца явлением 512 Октав Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И в концентрации в 513 архетипе огня-материи ИВДИВО, как первого физического октавного архетипа, концентрацией первой Октавы Фа.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 512 Октавных Частей Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Возжигаемся ими. И впитывая, вспыхивая 512-ю Октавными Частями Изначально Вышестоящего Отца прямой концентрацией октавности ракурсом 513-го архетипа и первой Октавы Фа. И просим Изначально Вышестоящего Отца ввести каждого из нас и синтез нас в творение Октавных Частей. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*И в этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в стяжании семи Архетипических Частей Учителя каждого из нас, стандартом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, в концентрации соответствующей огнеобразной насыщенности и субъядерности ракурсом соответствующих Архетипических Метагалактик в Архетипических Частях каждого из нас.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь семью Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь ими, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 33-ю Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас - ИВДИВО-тело Праправило Изначально Вышестоящего Отца прямой концентрации 33-го архетипа огня-материи ИВДИВО в 33-й Архетипической Части. И возжигаясь, вспыхивая, развёртываемся ИВДИВО-телом Праправило Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ядро Синтеза Части, телесность и тело Части, и сферу Части вокруг тела. И, возжигаясь, вспыхиваем ИВДИВО-телом Праправило Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся данной Архетипической Частью в каждом из нас.*

*Возжигаясь, впитывая, преображаемся этим. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 97-ю Архетипическую Часть каждого из нас, стяжая Прабинарическое тело Изначально Вышестоящего Отца. И стяжая у Изначально Вышестоящего Отца прямую концентрацию и насыщенность 97-го архетипа огня-материи ИВДИВО в 97-ю Архетипическую Часть каждого из нас, просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить Прабинарическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, стяжая ядро Синтеза Части, стяжаем тело Части и стяжаем сферу вокруг тела Части. И вспыхивая, впитывая, развёртываемся Прабинарическим телом Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И в этом Огне мы возжигаемся третьим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 161-ю Часть, Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, стяжая Прапоядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, впитываем Прапоядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца, возжигая 161-ю Архетипическую Часть. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем прямую концентрацию 161-го архетипа огня-материи ИВДИВО в творении архетипичности Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем ядро Синтеза Части, тело Части и сферу вокруг тела Части. И, возжигаясь, впитывая, преображаясь, развёртываемся Прапоядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца собою телесно.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигая четвёртый Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 225-ю Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас – тело Отца-Человек-Землянина, тело Отец-Человек-Землянина Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 225-ю Архетипическую Часть каждому из нас – тело Отец-Человек-Землянин Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И возжигаясь, впитывая, развёртываемся этой Частью. Возжигаясь, стяжая, развёртываем ядро Синтеза Части, тело Части и сферу вокруг тела Части.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся пятым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Мы стяжаем 289-ю Архетипическую Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас – ИВДИВО-тело Правила Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящего Отца сотворить 289-ю Архетипическую Часть в каждом из нас в прямой концентрации 289-го архетипа огня-материи ИВДИВО насыщенностью огнеобразов 289-го архетипа телесно, Архетипической Частью ИВДИВО-тело Правило Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, впитывая, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы возжигаемся шестым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Бинарическое тело Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас явлением 353-й Архетипической Части. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить 353-ю Архетипическую Часть каждого из нас – Бинарическое тело. И в этой концентрации стяжаем ядро Синтеза Части, тело Части и сферу вокруг тела Части. И возжигаясь, развёртываемся Бинарическим телом Изначально Вышестоящего Отца в прямой концентрации 353-го архетипа телесно данной Частью.*

*И возжигаясь седьмым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Часть Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца, явлением 417-й Архетипической Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать каждому из нас Архетипическую Часть Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца прямой концентрацией архетипичности 417 архетипа огня-материи ИВДИВО. И, возжигаясь, вспыхивая Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем ядро Синтеза Части, стяжаем телесное выражение Части, тело Части и сферу вокруг тела Части.*

*И в этой концентрации мы вспыхиваем семью Частями Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, возжигая архетипическое явление данных Частей прямой концентрацией и координацией каждой Архетипической Части с соответствующим архетипом огня-материи ИВДИВО. И просим Изначально Вышестоящего Отца синтезировать и сотворить данные семь Частей в их архетипической реализации с соответствующими октавными, метагалактическими, цельными, базовыми спецификами и ракурсами явления. И далее во всей восьмерице выражения каждой Части в развитии Совершенной Части, Однородной Части и Всеединой Части в каждой из семи стяжённых Частей.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь, стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся Столпом Частей 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Вспыхивая, стяжаем Психодинамику данных семи Частей в их взаимоорганизации между собой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 512-ти Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить в развёртке 512-ти Архетипических Частей и преображение Столпа Архетипических Частей каждого из нас стяжанием семи Архетипических Частей ракурсом 33-го Синтеза.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И в этом Огне мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически, вспыхивая, возжигая в физическом теле стяжённые Части Изначально Вышестоящего Отца, вмещая их в физическое тело и возжигаясь ими, эманируем, развёртывая всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Воронеж и эманируем, развёртывая в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики. Аминь.*

4 часть

Время 0:26:26-0:49:02

# Практика 8. Стяжание шести видов Правил от Антропного до Полномочного как шести видов организованности каждого из нас. Тренинг-разработка шести видов Правил с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале ИВДИВО 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале ИВДИВО Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в тренинге с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, Главой организации ИВДИВО-Психодинамика - я сокращенно - и соответствующей разработки шести видов Правил Изначально Вышестоящего Отца явлением:*

*Правил Антропного,*

*Правил Потенциального,*

*Правил Ученика,*

*Правил Человека,*

*Правил Компетентного,*

*Правил Полномочного каждого из нас, в каждом из нас,*

*соответствующей организации и организованности данных шести выражений каждого из нас, соответствующим взрастанием и действием от Антропного до Полномочного в каждом из нас, ракурсом соответствующей Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца от Психодинамики Антропного до Психодинамики Полномочного.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем шесть Синтез Синтезов, шесть Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в концентрации шести видов Правил и шести видов Психодинамик Изначально Вышестоящего Отца шестирицы выражения Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, и соответствующей психодинамической сорганизацией Правилами Изначально Вышестоящего Отца в правильном росте и развитии Антропным, Потенциальным, Учеником, Человеком, Компетентным и Полномочным Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием и переходим в зал ИВДИВО-Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 449 пра-ивдиво-реальность Метагалактики Фа Человека-Посвящённого и становимся пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием в зале ИВДИВО-Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Пред нами Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Дарий. Аватаресса Синтеза Давлата выйдет в зал чуть попозже. Приветствуем Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария. Ваш Взгляд, ваше Видение Аватара Синтеза Дария. Вслух не надо. Физически сами смотрим.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария, стяжаем Синтез Правил Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, проникаемся им. В этом Огне развёртываем Часть Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, вспыхивая Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца собою. И насыщаемся Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария, возжигая Часть Поядаюший Огонь, разгораясь им. И синтезируемся Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас с Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария.*

*И возжигаемся Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в концентрации Поядающего Огня Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дарья. И проникаясь, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Аватару Синтеза Дарию Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца. И в этой концентрации проникаемся Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца. Огонь Синтеза Правила перетекает от Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария в каждого из нас. И мы насыщаемся Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария возжечь и развернуть все Правила каждого из нас.*

*И вспыхиваем. Правила развёртываются в теле. Вы не видите каких-то записей или тез, или станц вокруг, вы не прочтёте их - Правила пишутся внутри. И мы возжигаемся всем телом Правилами каждого из нас в любых видах Жизни реализаций, прося Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца возжечь все Правила, которые с позиции Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария необходимо пересмотреть и преобразить на данном этапе нашего развития.*

*И Правило вспыхивает в теле. И вот попробуйте расшифровать явленное Правило, которое возжёг Аватар Синтеза Дарий. Только не текстом перед глазами. Правила возжигаются внутри и организуются телом. И от самого тела, стоящего сейчас в зале пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, начинает эманировать это Правило.*

*И расшифровываем*, *сканируем, воспринимаем данное Правило. - О чём оно? К чему оно? Что оно организует в нас? - Просим у Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария поддержки в расшифровке данного Правила. Минимально одно. Может быть услышите несколько, два-три, тогда они взаимосвязаны друг с другом, которые Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Дарий предлагает вам сейчас пересмотреть, преобразить. Может быть у кого-то просто завершить аннигилировать, у кого-то пересмотреть это правило. У каждого свои своеобразия.*

*Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Дарий фиксирует новое состояние и новую запись данного Правила. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария и стяжаем Синтез Правила Изначально Вышестоящего Отца, прося перезаписать, преобразить данное выявленное Правило или несколько Правил. И просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария обучить каждого из нас работе с Правилами, умению их синтезировать, генерировать, преображать, пересматривать Огнём Синтеза Правила Изначально Вышестоящего Отца. И в этой концентрации вписываем Правило, преображённое в Огне Синтеза Правила Изначально Вышестоящего Отца, развёртываясь им телесно.*

*Если предыдущее Правило было аннигилировано, вас Аватар Синтеза наделил новым Правилом на эту тему. У кого-то пересмотрено, у кого-то преображено кардинально либо на какой-то фрагмент Правила. У кого-то просто аннигилировано и Аватар Синтеза Дарий ввёл в новое Правило.*

*Далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием и стяжаем шесть Синтезов Правил Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося ввести в шесть видов Правил - от Правил Антропного до Правил Полномочного каждого из нас, в преображении всех видов Правил в данной одной из шести реализаций, каждой из шести реализаций, которые неполезные, некорректные и неправильные для нас. А также ввести в насыщение новыми Правилами как явлением организующим в каждом из нас соответствующей реализацией выражения. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, возжигаясь шестью Синтезами Правил Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем:*

*- Правило* ***Антропного*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;*

*- Возжигаясь, стяжаем Правило* ***Потенциального*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;*

*- Возжигаясь, стяжаем Правило* ***Ученика*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;*

*- Возжигаясь, стяжаем Правило* ***Человека*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;*

*- Возжигаясь, стяжаем Правило* ***Комптентного*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас;*

*- И возжигаясь, стяжаем Правило* ***Полномочного*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И в синтезе шести видов Правил Изначально Вышестоящего Отца мы просим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Дария развернуть компакты, пакеты Правил ракурсом каждой из шести реализаций в организации каждого из нас и в каждом из нас данными Правилами соответствующей реализации выражения.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Дарием, возжигаясь Синтезом Правил Изначально Вышестоящего Отца, в их насыщенности концентрацией и Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. Мы стяжаем Синтез ИВДИВО-Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария и Давлату, Давлата вышла в зал, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария Давлату ввести в Синтез ИВДИВО-Психодинамики, и ввести в организацию ИВДИВО-Психодинамика Изначально Вышестоящего Отца в соответствующей разработке данных шести видов Правил Изначально Вышестоящего Отца, и в соответствующем росте взрастания и состоятельности каждым из нас Антропным, Потенциальным, Учеником, Человеком, Компетентным и Полномочным в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И, возжигаясь Синтезом ИВДИВО-Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигая, развёртываем оболочку ИВДИВО-Психодинамики в ИВДИВО каждого каждого из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария и Давлаты обучение и подготовку в ИВДИВО-Психодинамике Изначально Вышестоящего Отца соответствующему владению Правилами, синтезированию Правил, генерированию Правил, соблюдению Правил, исполнению Правил, а также любым иным другим видам и вариантам деятельности действия Правилами Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Дарием и Давлатой, стяжая Синтез Правил и Синтез Прапоядающего Огня Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, вмещая всё стяжённое в виды компактов, пакеты Правил Частью Поядающий Огонь Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И воспламеняясь Поядающим Огнём, стяжёнными Правилами, разгораясь и входя в ту психодинамическую концентрацию, ротацию огнеобразов каждого Правила в пламенности Поядающего Огня, преображаемся этим.*

*В этом Огне благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария и Давлату. И синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь в зале 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 645 пра-ивдиво-реальность. И становясь пред Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в явлении шести видов Правил и шести видов Психодинамик Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом шестерицы в выражении Изначально Вышестоящего Отца от Антропного до Полномочного.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем шесть Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая шесть Психодинамических Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в аффилировании, владении и организации каждого из нас с соответствующими шестью видами Правил в росте и развитии Антропным, Потенциальным, Учеником, Человеком, Компетентным и Полномочным каждым из нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом в синтезе стяжённых Правил Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем* ***Правило*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И просим наделить каждого из нас* ***Главным ведущим Правилом*** *Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, впитываем и развёртываем Правило Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Правила Изначально Вышестоящего Отца насыщенностью Огнём Правил, стяжённым в Правиле Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, развёртываемся,* ***являя Изначально Вышестоящего Отца Правилом*** *Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Дария и Давлату.*

*Возвращаемся в физическую реализацию. Возжигаясь в физическом теле, вспыхиваем Поядающим Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, возжигая физически стяжённые шесть Правил Изначально Вышестоящего Отца и шесть видов Психодинамики Изначально Вышестоящего Отца, шестерицей в выражении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И физически возжигаясь, развёртываясь телесно тем Правилом, которым нас наделил Изначально Вышестоящий Отец. И проникаясь, преображаемся этим.*

*И эманируем, развёртываем физически всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываем, эманируем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Воронеж и эманируем, развёртываем в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца каждого. И выходим из практики.*

*Аминь.*

4 часть

Время 1:20:31-1:39:30

# Практика 9. Первостяжание. Введение в 64-рицу Бинарики Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза. Стяжание Управляющих Ключей Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Бинарики

*Мы возжигаемся всем Синтезом каждым из нас, синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Метагалактики Фа Человека Посвящённого. Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека Посвящённого 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность. Становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 33 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. Развернулись, встали.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Прося Аватаров Синтеза ввести каждого из нас и синтез нас во взаимодействие с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен, в разработке Бинарики Изначально Вышестоящего Отца Бинарическим Телом и Прабинарическим телом Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. В соответствующей концентрации Бинарики. И выявлений Правил Бинарики, Методов Бинарики, Констант Бинарики, Законов Бинарики, Стандартов Бинарики и так далее и так далее. Всей вариативности Бинарности, как явления материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь ввести в стяжание Управляющих Ключей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в соответствующем управлении Октавной материи, Метагалактической материи и Планетарной материи ИВДИВО.*

*И возжигаясь, синтезируясь с Хум Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Преображаемся им. И переходим в зал Бинарики к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Макею и Мадлен, развёртываясь в зале 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 385 пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен.*

*Мы с вами находимся в зале Бинарики. Обратите внимание на данный зал. Да, там весьма специфичный зал. В зале стоят Изначально Вышестоящие Аватары Синтеза Макей и Мадлен. Подходим к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза, приветствуем Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макей и Мадлен стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прабинарического тела Изначально Вышестоящего Отца**каждому из нас и синтезу нас. Прося преобразить и ввести каждого из нас в концентрацию Бинарики Изначально Вышестоящего Отца 33-го вида материи.*

*И проникаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза мы возжигаемся Бинарическим телом каждым из нас. Развёртываясь, становясь Бинарическим телом. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макея и Мадлен, стяжаем Синтез Бинарики Изначально вышестоящего Отца, прося сконцентрировать огнеобразы Бинарики в тело каждого из нас. И мы проникаемся, возжигая, впитывая огнеобразы Бинарики Изначально Вышестоящего Отца.*

*И вот такой двуединый взгляд: вы стоите в зале, но при этом сами стены зала начинают расщепляться, и сквозь атомы, молекулы стен зала, начинают магнитится к телу огнеобразы Бинарики. Вот почувствуйте вначале сейчас такое очень медленное действие. Прямо можно увидеть, как в замедленном режиме огнеобразы притягиваются.*

*И мы возжигаем, впитываем их в тело. И начинаем разгораться Психодинамикой Бинарики телесно. Возжигая, углубляя Синтезом Прабинарического тела Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Мадлен Бинарическое тело каждого из нас.*

*И возжигая, входя в Психодинамическое усвоение, обработку, уплотнение Огнеобразов Бинарики насыщаемся ими телесно. Угу. И почувствуйте, скорость увеличилась. Скорость огнеобразов, Движение огнеобразов. И насыщаемся Огнеобразами Бинарики, Субъядерностью Бинарики телесно. Бинарическим телом Изначально Вышестоящего Отца собою, уплотняясь им.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макея Мадлен, мы просим, преобразить каждого из нас и синтез нас и ввести в концентрацию Бинарики Изначально Вышестоящего Отца телесно. И возжигаясь, вспыхиваем. Концентрация усиляется, возжигается.*

*И мы с вами входим в прямой Синтез и Огонь с Бинарикой Изначально Вышестоящего Отца Психодинамикой Бинарического тела во взаимообмене с Бинарикой Изначально Вышестоящего Отца. И проникаемся насыщенностью и максимальной концентрацией Огнеобразов Бинарики внутренне телесно.*

*И посмотрите - зал растворился. Мы с вами стоим в центре Бинарической Метагалактики, вокруг нас развёрнут Космос Бинарики.**И мы вспыхиваем этим. Преображаясь Бинарическим телом Изначально вышестоящего отца каждым из нас, возжигаясь им.*

*И в этой концентрации возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Макею Мадлен. Зал материализуется. И мы стоим в зале пред Аватарами Синтеза и, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макем Мадлен мы стяжаем Синтез Бинарики, Синтез Бинарической Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Прося преобразить данным опытом проживания, восприятия Субъядености Бинарики и выходом в Бинарическую Метагалактику.*

*И, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, мы стяжаем Синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза* ***ввести каждого из нас и синтез нас в Законы Бинарики, ввести в Стандарты Бинарики, Правила Бинарики, Методы Бинарики, Константы, Аксиомы Бинарики и всю 64-рицу Бинарики Изначально Вышестоящего Отца от Движения до Синтеза****. Стяжая 64 Синтеза Бинарики Изначально Вышестоящего Отца. Прося Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, обучить каждого из нас, действию Бинарической материей Изначально вышестоящего Отца.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен, мы стяжаем* ***Управляющие Ключи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Бинарики.*** *И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза* ***ввести каждого из нас и синтез нас во владение Управляющими Ключами Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца в их вариативности и многообразии соответствующих комбинаций, взаимодействий, взаимосвязей.***

***Ракурсом ИВДИВО***

***Ракурсом Октавы – Синтезом 512 Октав***

***Ракурсом Метагалактики – Синтезом 512 Метагалактик.***

***И, ракурсом Планеты.***

***Стяжая четыре вида Управляющих Ключей четырёх видов материи***

***ИВДИВО материи***

***Октавной материи***

***Метагалактической материи***

***И, Планетарной материи.***

***А так же Ключи Управления данных четырёх видов материи между собой.***

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен, мы просим обучить каждого из нас владению и применению Ключей, как Правил Бинарики Изначально Вышестоящего Отца. В умении расшифровывать, применять Ключи. А так же просим каждого из нас и синтез нас* ***ввести в исследование Ключей Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Ключей Бинарики или Ключей развёрнутых Бинарикой.***

*И проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен возжигаемся входя Бинарическим телом каждого из нас в соответствующую концентрацию Синтеза Бинарики с записями, вариации и вариативности Ключей, как Методов Управления разными видами материи. И, проникаясь Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Макеем и Мадлен преображаемся этим.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза стяжаем синтез Бинарики Изначально Вышестоящего Отца и Синтез Прабинарического тела Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 33 архетипа огня материи ИВДИВО, развёртываясь на 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальности Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Бинарику Изначально Вышестоящего Отца, как материю, несущую в себе соответствующие Правила организации материи, как внутри каждого вида материи ИВДИВО-Октавной-Метагалактически-Планетарной, так и в их Синтезе между собой.*

*И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца четырёх Бинарических Ключей Управления четырьмя видами материи. ИВДИВО материи, Октавной материи, Метагалактической материи и Планетарной материи.*

*И в этом Огне проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, просим преобразить каждого из нас и синтез нас в этой концентрации. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем* ***Управляющие Ключи Изначально Вышестоящего Отца,*** *прося наделить каждого из нас и синтез нас соответствующими видами, выражениями, вариациями Управляющих Ключей Изначально Вышестоящего Отца в их применении реализации всей Ипостасностью Изначально Вышестоящему Отцу каждым из нас.*

*И проникаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас и возжигаясь преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Макея и Мадлен*

*Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. Вспыхивая физически всем стяжённым и возожжённым. И возжигаясь, преображаясь этим физически, эманируем, развёртывая всё стяжённое возожжённое в ИВДИВО. Эманируем в подразделение ИВДИВО Воронеж. И эманируем в ИВДИВО каждого.*

*И выходим из практики. Аминь.*

4 часть

Время 1:49:47-2:00:09

# Практика 10. Стяжание Ядра Синтеза и Части ИВАС Кут Хуми, Ядра Огня и Части ИВО. Перевод 4 частных ИВДИВО-зданий в 33 Архетип Материи. Стяжание трёх жизней Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, развёртываясь 302 секстиллиона 231 квинтиллиона 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность. Становимся Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь и, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем семь Синтез Синтезов, семь Синтезов Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить в стяжании второй практики перехода в 33-й Архетип Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь семью Синтез Синтезами и семью Синтезами Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца возжигаемся ими.*

*И в этой концентрации, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем Ядро Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас ракурсом 33-го Синтеза и 33-й Архетипической Метагалактики. Возжигаясь, впитывая, вспыхиваем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми и стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми каждому из нас ракурсом 33-го Синтеза и 33-го Архетипа Огня-Материи ИВДИВО. И, возжигаясь, вспыхивая, развёртываясь ею. Проникаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Ядром Синтеза и Частью Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И, возжигаясь, вспыхивая, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 и секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545-я пра-ивдиво-реальность (это Бинарика нас организует в цифрах, поэтому всё в порядке). Становимся Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем семь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить в стяжании второй практики переходом в 33-й Архетип Огня-Материи ИВДИВО. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Ядро Огня Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхиваем им. Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Часть Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом 33-го Синтеза и 33-й Архетипической Метагалактики. Возжигаясь, впитывая, вспыхиваем ею. И в синтезе Ядра Огня и Части Изначально Вышестоящего Отца, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас. И просим транслировать и перевести все Компетенции каждого из нас из любых нижестоящих выражений архетипов в 33-й Архетип Огня-Материи ИВДИВО. И, возжигаясь количеством Синтезов Изначально Вышестоящего Отца по количеству Компетенций каждого из нас, вспыхивая, преображаемся, развёртываясь во всех Компетенциях каждого из нас Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, преображаясь этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца перевода четырёх частных ИВДИВО-зданий Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И стандартом Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося Изначально Вышестоящего Отца преобразить частные ИВДИВО-здания каждого из нас и перевести их с соответствующей фиксацией ИВДИВО - полисов Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вспыхивая первым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершине Тонкого мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, прося перевести здания Тонкого мира каждого из нас из любых нижестоящих выражений в Архетип Метагалактика Фа Человека-Посвящённого в вершину Тонкого мира ИВДИВО-полиса Тонкого мира. И возжигаясь, вспыхивая, фиксируя частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершине Тонкого мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*В этом Огне возжигаемся вторым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим перевести частные ИВДИВО-здания Метагалактического мира из любых предыдущих фиксаций в ИВДИВО-полис Метагалактического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И, проникаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершине Метагалактического мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, вспыхиваем этим.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаясь третьим Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, мы просим перевести частные ИВДИВО-здания каждого из нас в вершину Синтезного мира в ИВДИВО-полис Синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. И стяжаем перевод частного ИВДИВО-здания Синтезного мира из любых нижестоящих выражений в вершину Синтезного мира Метагалактики Фа Человека-Посвящённого.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и, возжигаясь четвёртым Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем частные ИВДИВО-здания каждого из нас в ИВДИВО-полисе Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого на первой высокой пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящей Метагалактики Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца перевести частные ИВДИВО-здания Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в ИВДИВО-полис Изначально Вышестоящего Отца на 1-ю физическую высокую пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящей Метагалактики Человека-Посвящённого.*

*И, возжигаясь, вспыхивая этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. И, возжигаясь четырьмя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить Столп частных ИВДИВО-зданий каждого из нас в соответствующей развёртке четырёх ИВДИВО-зданий в 33 Архетипе Огня-Материи ИВДИВО в соответствующей разработке внутреннего мира каждого из нас в выражении частными ИВДИВО-зданиями 33-й Архетипической Метагалактики – Метагалактика Фа Человека-Посвящённого. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца трёх жизней Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас ракурсом 33-го Синтеза. И, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем жизнь Человека Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, стяжаем жизнь Компетентного Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. И, возжигаясь, стяжаем жизнь Полномочного Изначально Вышестоящего Отца Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. И просим Изначально Вышестоящего Отца преобразить жизнь каждого из нас развёрткой трёх видов жизни каждого из нас в Метагалактике Фа Человека-Посвящённого ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И, возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И синтезом всего стяжённого возжигаясь, преображаемся итогово, преображаясь Метагалактикой Фа Человека-Посвящённого. И, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Возвращаемся в физическую реализацию, развёртываемся физически. И, развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, эманируем в подразделение ИВДИВО Воронеж и эманируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

4 часть

Время 01:55:19 - 02:10:30

# Практика 11. Стяжание третьего Метагалактического Посвящения и третьего ИВДИВО-Метагалактического Посвящения, преображение всех Посвящений каждого из нас. Итоговая практика

*Возжигаемся всем Синтезом каждым из нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Переходим в зал ИВДИВО к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь в зал Метагалактики Фа Человека-Посвящённого 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале ИВДИВО пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем два Синтез Синтеза и два Синтеза Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить стяжанием двух Компетенций Стандартом второго дня 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца* ***третьего Метагалактического Посвящения******третьего ИВДИВО-Метагалактического Посвящения****. И просим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь стяжанием данных Посвящений* ***окончательно преобразить все Посвящения каждого из нас****, переведя их минимально в Метагалактическое выражение из всех предыдущих явлений Солнечной Системы и Галактической Системы. Те, которые невозможны к этому переходу, завершить и* ***освободить каждого из нас от предыдущих Посвящений****.*

*И в этой концентрации синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Праполномочий Синтеза Изначально Вышестоящего Отца* ***итоговой практики*** *и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь ввести каждого из нас и синтез нас по итогу стяжаний Посвящений в итоговую практику 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, преображаемся этим.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Развёртываемся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в стяжании и наделении каждого из нас двумя Компетенциями Стандартом второго дня 33-го Синтеза. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем* ***третье Метагалактическое Посвящение*** *Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Стяжая 512 513-тиллионов насыщенности Прав Синтеза третьим Метагалактическим Посвящением. И возжигаясь, вспыхиваем, впитываем, развёртываемся третьим Метагалактическим Посвящением.*

*В этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем* ***третье ИВДИВО-Метагалактическое Посвящение****. Просим наделить каждого из нас и синтез нас третьим ИВДИВО-Метагалактическим Посвящением. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-тиллионов Прав Синтеза ИВО насыщенности в третьем ИВДИВО-Метагалактическом Посвящении.*

*И возжигаясь, преображаемся двумя Посвящениями каждым из нас, вспыхивая четверицей Посвящений, с учётом стяжённых вчера в первой части Синтеза. И в этом Огне синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и просим окончательно завершить предыдущие виды Посвящений и Прав, развёрнутых в предыдущих видах Посвящений, в любых фиксациях Солнечных или Галактических систем, в преображении и, если это возможно, трансляции Посвящений Солнечных и Галактических каждого из нас в Метагалактические или при невозможности их трансляции завершения этих Посвящений, этих Прав, фиксирующихся в Посвящения, и всех тех тенденциях, спецификах выражения, которые несут данные предыдущие виды Посвящений.*

*И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхивая, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и возжигаемся четырьмя видами Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Стандартом 33-го Синтеза, возжигая третье Метапланетарное, третье ИВДИВО-Метапланетарное, третье Метагалактическое, третье ИВДИВО-Метагалактическое Посвящение Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*В этой концентрации мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося ввести в итоговую практику 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И в этом Огне, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы стяжаем 512 513-ллионов Ядер Синтеза 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, впитываем их.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-тиллионов Ядер Огня 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Возжигаясь, впитываем их.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 512 513-тиллионов Субъядерностей 33-го Синтеза Метагалактики Фа Человека-Посвящённого. Впитываем их.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Стандарт 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать в него всё стяжённые Ядра Синтеза, Ядра Огня и Субъядерности. Возжигаясь, впитываем.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаясь, стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544-рицу Человека Изначально Вышестоящего Отца 33-й Архетипической Метагалактики - Метагалактики Фа Человека-Посвящённого, соответствующее количественное организации Частей, Систем, Аппаратов и Частностей, а также подготовок и Компетенций, Посвящений Посвящённого, Статусов Служащего, Творящих Синтезов Ипостаси, Синтезности Учителя, Полномочий Совершенств Владыки, Иерархизации Аватара, Ивдивости Отца и Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас ракурсом Метагалактики Фа Человека Посвящённого 33–го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 65536 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 65536 Генов Человека Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 262144 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 262144 Компетенции Изначально Вышестоящего Отца ракурсом Метагалактики Фа Человека Посвящённого 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, впитываем.*

*Стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом 33-го Синтеза Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 Инструмента Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем четыре Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четверицу внутренней Философии каждого из нас явлением 33-го Синтеза Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Станцу, Абсолют, Путь, Тезу, Стать и Синтез ракурсом 33-го Синтеза Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем три Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая три Книги Парадигмы: Жизнь Человека, Компетентного и Полномочного ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем лично ориентированный Синтез Большого Космоса и Позицию Наблюдателя Изначально Вышестоящего Отца ракурсом 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Возжигаясь, стяжаем Антропный принцип Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас ракурсом 33-го Синтеза и Метагалактики Фа Человека Посвящённого.*

*Возжигаясь, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Книги 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся им.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Книг Синтеза к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь, становимся Учителями 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Эманируем Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь Синтез Книги 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*Книга пред нами. Берём её в руки, вспыхиваем. Переходим в частное ИВДИВО-здание каждого из нас, самое высокое частное ИВДИВО-здание, в кабинет. Подходим к письменному столу. Кладём Книгу 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца на стол. Берём книгу 16-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца – те, кто не сдали, у кого она фиксируется. Переходим, возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Сдаём Книгу 16-го Синтеза, у кого она есть, благодаря за подготовку и переподготовку 16-го Синтеза.*

*Из зала: У нас ещё 32-го Синтеза.*

*Она у вас автоматически через месяц и так перенеслась. Поэтому у вас её точно не фиксируется. А 16-й был месяц назад, поэтому она ещё может фиксироваться. Поэтому только 16-й. 32-й книги нет уже давно.*

*Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за подготовку и переподготовку 16 Синтезом. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, стяжаем обучение, подготовку и переподготовку каждого из нас 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца на весь следующий месяц. И возжигаясь, преображаемся этим.*

*Возвращаемся в зал к Изначально Вышестоящему Отцу. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом Метагалактики Фа Человека Посвящённого. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 33-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Стяжая прямой Огонь, прямой Синтез 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, впитывая, преображаемся им. И в этом Огне, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 16 Ядер 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца с 64-мя Ядрышками вокруг каждого Ядра Синтеза и вспыхиваем, впитываем в Нить Синтеза, в позвоночник физического тела, фиксируя Ядра 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем цельное Синтез-ядро 33-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, вспыхивая, впитываем.*

*В этом Огне мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогом 33-го Синтеза. Возжигаясь, разгораясь всем 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, сливаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом Ядром 33-го Синтеза. И стяжаем Ипостасность Изначально Вышестоящему Отцу 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, входя в прямое явление Изначально Вышестоящего Отца собой 33-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца итогом данного Синтеза каждому из нас и синтезу нас, прося преобразить во всех достигнутых реализациях, преображениях, переходах каждого из нас и синтеза нас в данном Синтезе. Возжигаясь, преображаемся этим.*

*И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, благодарим за новые стяжания, преображения, развёрнутые, подаренные каждому из нас на данном Синтезе.*

*Переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми и Фаинь, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь за данный Синтез, благодарим за все стяжания, преображения, развёрнутые каждому из нас на данном Синтезе, а также за допущение и поддержку на данном Синтезе.*

*Благодарим всех Изначально Вышестоящих Аватар-Ипостасей, Изначально Вышестоящих Аватаров, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, действующих с нами в данном Синтезе.*

*И возвращаемся в физическую реализацию. Развёртываемся физически. Возжигаясь в физическом теле, вмещая стяжённые Ядра Синтеза, Ядра Огня и Субъядерности. Возжигаясь физически, вспыхивая всеми стяжёнными Частями и Компетенциями. Возжигаясь физически, концентрируя все стяжённые Синтезы и Огни в их Психодинамике, физически телесно. И возжигаясь физически всем стяжённым возожжённым, преображённым итогом Синтеза, вспыхивая в физическом теле Ядрами 33-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, фиксируя в позвоночнике в Нити Синтеза в физическом теле. И возжигая, преображаясь этим физически собою, эманируем, развёртывая всё стяжённое, возожжённое итогом практики, итогом Синтеза в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, эманируем в подразделение Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца Воронеж, обновляя, преображая Ядро 33-го Синтеза в центре, эманируя физически по всем территориям, входящим в подразделение ИВДИВО Воронеж, включая Тамбов и Тамбовскую область, Старый Оскол, Липецкую область и далее развёртывая по всем территориям подразделения ИВДИВО Воронеж физически. И эманируем, развёртываем, фиксируем в ИВДИВО каждого. И выходим из практики. Аминь.*

Набор и первичная проверка: Бушуева Вера, Баранова Татьяна, Белобородова Елена, Воронина Наталья.

Проверка: Харламова Людмила, Воронина Наталья, Баскакова Лариса, Новикова Наталья, Кобелева Наталия.

Вычитка: Воронина Наталья

Принято ИВАС КХ 06.01.2024